
4 Pièces

126 m²

Réf. 0470

540 000 €

Mouries
Maison à vendre (13890)
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Jolie  Plain  pied  individuel  de  2005  à  450mètres  du  centre-ville  de

Mouriès,  de  son  marché  et  de  ses  commodités.Accessible  par  un

portail  électrique,  ce  bien  vous  surprendra  par  son  confort  !  Il  est

composé  d'une  entrée  avec  vestiaire,  d'un  agréable  séjour,  lumineux

d'environ 45m2 ouvert sur la cuisine équipée récente et moderne, trois

chambres avec placards, une salle de bain avec douche à l'italienne et

d'une buanderie/cellier.Sa pièce à vivre donne accès à une terrasse de

25m2  avec  tonnelle  ainsi  qu'une  belle  vue  sur  le  jardin  de  900m2

exposé Sud et sur sa piscine chauffée et sécurisée, ...

Pretty  single  storey  450  meters  from  downtown  Mouriès,  its  market  and  its

amenities.Accessible  by  an  electric  gate,  this  house  is  composed  of  an  entrance

with cloakroom, a pleasant, bright living room of around 50m2 open to the recent

and modern fitted kitchen, three bedrooms with fitted wardrobes, a bathroom with

walk-in  shower.  ,  double  basin  and  a  laundry  room /  pantry.Its  living  room gives

access  to  a  25m2  terrace  with  arbor  as  well  as  a  beautiful  view  of  the  900m2

south-facing  garden  and  its  heated  and  secure  swimming  pool,  fed  by  a

borehole.Equipped with a ducted air conditioning system ...
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